

## **Landkreis Northeim investiert acht Millionen Euro in Schulen**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 21. Juli 2017 um 14:55 Uhr

---

### **Bauarbeiten in den Ferien und danach:**

#### **Landkreis Northeim investiert acht Millionen Euro in Schulen**

**Freitag 21. Juli 2017 - Northeim (wbn). Millionen-Investition im Landkreis Northeim: Als Schulträger stellt die Behörde rund acht Millionen Euro für den Um- und Ausbau verschiedener Schulgebäude bereit.**

Mehr als vier Millionen Euro gibt der Landkreis allein für den Neubau einer Metallwerkstatt und die Sanierung eines Gebäudeteils in den Berufsbildenden Schulen II in Northeim aus. Für 100.000 Euro werden im Gymnasium Corvinianum Grundleitungen saniert. Gebaut wird schon jetzt, doch auch nach den Ferien sollen die Arbeiten andauern.

Fortsetzung von Seite 1

Weitere 350.000 Euro investiert der Landkreis Northeim für die Heizungsanlage der Goetheschule (Gymnasium) in Einbeck und 100.000 Euro für Brandschutz. Die Sanierung der Heizungs- und Lüftungsanlage in der Löns-Realschule in Einbeck kostet den Landkreis 450.000 Euro. In der Wilhelm-Bendow-Schule beziehungsweise der Integrierten Gesamtschule Einbeck stehen folgende Arbeiten an: Sanierung eines Klassentraktes (500.000 Euro), Erstellung der Außenanlagen der Mensa (190.000 Euro), Fassadensanierung (150.000 Euro), Reparatur der bühnentechnische Anlagen (160.000 Euro).

In der Kooperativen Gesamtschule Moringen wird für 1,6 Millionen Euro ein Teil der Sporthalle saniert. 40.000 Euro gibt der Landkreis für die Sanierung von Klassenräumen aus. In der Außenstelle Nörten-Hardenberg der KGS Moringen werden für 15.000 Euro Unterrichtsräume saniert.

## Landkreis Northeim investiert acht Millionen Euro in Schulen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 21. Juli 2017 um 14:55 Uhr

---

Am Roswitha-Gymnasium Bad Gandersheim werden jeweils 50.000 Euro in Elektro- und Beleuchtungssanierung sowie in Vorarbeiten für eine Treppenhaussanierung investiert. Die Sanierung eines Pauseninnenhofes im Schulzentrum Bad Gandersheim kostet 40.000 Euro.

In der Solling-Oberschule Uslar wird für 70.000 Euro ein neuer Heizkessel eingebaut.

In der Rhumetal Oberschule Katlenburg-Lindau werden 25.000 Euro für die Beleuchtungssanierung in der Sporthalle und den Umbau eines Nebenraumes ausgegeben.

Die Integrierte Gesamtschule Bodenfelde bekommt für 20.000 Euro neue Fenster.